

Vereinsmitteilungen

Modern Church Choir Nalbach

Wir waren dabei!

Gleich zweimal wurde der MCC Nalbach ausgewählt um sowohl mit Howard Carpendale in der Saarlandhalle als auch mit Stefan Gwildis in der Neunkircher Gebläsehalle auf der Bühne zu stehen.



Da bühnentechnisch nur ein Teil des Chores mitsingen konnte stellte unser Chorleiter Thomas Klein die Truppe zusammen.

In zahlreichen Zusatzproben kamen wir voller Vorfreude zusammen um die Lieder der Stars einzuüben.

Wochenlang fieberten wir den beiden Auftritten entgegen, die wir neben einer Portion Ehrfurcht mit großer Begeisterung und viel Freude durchlebten.

Dank der vielfältigen Unterstützung unserer übrigen Chorkollegen und Kolleginnen die uns auch zu den Auftritten begleiteten und uns vom Publikum aus anfeuerten waren es für uns alle auf und vor der Bühne zwei unvergessliche, tolle Events!

Diesen Konzerten verdanken wir mehrere Berichte in Medien wie der Saarbrücker Zeitung und dem Saarländischen Rundfunk. So wurden wir während unserer Probe interviewt und auch Hörproben aufgenommen, die dann im Radio gesendet wurden. Zwei Chormitglieder wurden sogar auf den Halberg eingeladen um im Vorfeld des Stefan Gwildis Konzertes über dessen Lieder zu reden und ihre Vorfreude auf das Konzert zum Ausdruck bringen.

Da wir in diesem Jahr unser 20 jähriges Bestehen feiern dürfen freuen wir nun auf den Jubiläumsgottesdienst am 15.April in der Nalbacher Kirche.